Datum: 19.02.2016



Gemeinde Glarus Nord: erste Schweizer Fair Trade Town

Die Gemeinde Glarus Nord wurde zur ersten Fair Trade Town der Schweiz gekürt. Das Projekt läuft in über 30 Ländern. Voraussetzungen dafür sind, dass sich die Gemeinde zum Fairen Handel bekennt sowie eine entsprechende Arbeitsgruppe und Öffentlichkeitsarbeit hat und dass eine grössere Anzahl Geschäfte, Gastrobetriebe, Institutionen und Firmen ein Sortiment an Fair-Trade-Produkten führen. Letzteres trifft auch auf die Café-Konditorei Müller in Näfels zu. Detailinfos: www.fairtradetown.ch/glarus-nord und Bildberichte auf www.facebook.com/ FairTradeTown.



Ein Produkt der Fair Trade Town Glarus Nord: Mango-Miniberliner mit fairer Mangokonfitüre aus der Café-Konditorei Müller.